

Communiqué

Le 27 avril 2025

Encore un acte raciste qui a tué

Ce vendredi 25 avril, Aboubakar, fidèle de la mosquée de La Grand-Combe, dans le Gard, a été sauvagement tué à coups de couteau parce que de confession musulmane.

L'Union syndicale Solidaires apporte tout son soutien à sa famille ainsi qu'à toutes les musulman-es qui subissent une déferlante de haine des groupuscules d'extrême-droite. Il ne faut pas oublier la responsabilité du gouvernement dans ce déferlement au travers de ses lois racistes qui ciblent particulièrement les musulman-es.

L'Union syndicale Solidaires condamne fermement ce nouvel acte islamophobe ainsi que toutes les autres formes de racisme.

L'Union syndicale Solidaires appelle à rejoindre tous les rassemblements qui auront lieu ce jour pour soutenir les victimes de racisme et dénoncer le climat de haine entretenu qui conduit certains à commettre le pire.

Soyons nombreuses et nombreux.